



SAN SEBASTIÁN SERÁ SEDE EN NOVIEMBRE DEL 6º FORO GLOBAL SOBRE DEMOCRACIA DIRECTA

San Sebastián será sede del 16 al 19 de noviembre de la sexta edición del Foro Global sobre Democracia Directa, que bajo el título de “Desde la democracia directa local hacia la corresponsabilidad cívica y política global”, se desarrollará en el Palacio de Miramar.

“Está previsto que cerca de 200 personas tanto del Estado como de otros países del mundo se den cita en San Sebastián”, ha señalado la concejala de Participación Duñike Agirrezabalaga, que ha destacado que serán representantes de instituciones, asociaciones diversas, particulares..

Los ejes sobre los que pivotará el Global Forum 2016, serán la democracia directa en el ámbito local y la contribución de la ciudadanía activa organizada o individual a los sistemas políticos democráticos, como elementos claves para el desarrollo de la Democracia Moderna Mundial.

“Hoy en día la democracia directa ha diversificado su campo de actuación y las redes sociales se han convertido en plataformas a nivel mundial para la participación y la opinión, pero no están exentas de muchos problemas: falsos perfiles, censura por parte de gobiernos..todo ello unido a las limitaciones e intentos de regresión a los que asistimos en muchas ocasiones”, ha señalado Duñike Agirrezabalaga.

Este Global Forum se ha celebrado antes en Suiza (Aarau, 2008), Corea (Seúl, 2009), Estado Unidos (San Francisco, 2010), Uruguay (Montevideo, 2012) y el pasado año en Túnez.

La desaparición de la violencia terrorista ha dado paso a nuevas e importantes formas de participación ciudadana en San Sebastián, consciente de la necesidad de que el Ayuntamiento y la ciudadanía vayan de la mano en la toma de decisiones. Ya hubo experiencias en procesos para el diseño de la Plaza de Cataluña o los Prebostes, para la elaboración de los presupuestos o de la programación festiva de la Semana Grande.

La pasada legislatura se aprobó una norma de consultas ciudadanas para ahondar en la democracia directa, pese estar recurrida por la administración del Estado. San Sebastián siempre ha sido una ciudad en la que se han reflejado otros municipios a la hora de desarrollar procesos de participación ciudadana.



El Global Forum 2016, debe ser un hito en este proceso necesario de cambio de actitud y compromiso político que estamos viviendo en la actualidad. Es el momento de adecuarnos a un proceso de movilización que ya se está produciendo y expresando social y políticamente, con capacidad de provocar y despertar nuevas sinergias, que desde el conocimiento y la experiencia compartida desde el ámbito local avancen hacia una nueva cultura política global.

Y todo ello aprovechando que este año 2016 San Sebastián es Capital Europea de la Cultura. La celebración del Foro Global coincidirá con la txanpa final de este acontecimiento que tiene en la Convivencia uno de sus lemas destacados. Esa convivencia es la que busca el Foro.

Las cuestiones que saldrán a debate esos días hacen referencia a lo que se entiende por democracia directa, sus bondades y perversiones, la mejora de la calidad democrática en el ámbito local, la contribución de los medios de comunicación a la realidad democrática..